





# Aquarela

El valle Eduardo Fernández Zapata, Andrés Piquerros Escutia y Andrés Sabella Gilbez eran amigos de niños nahuat-guitinos. Se reencontraron en Santiago, en la Universidad. Fernández cursó Derecho de un tirón e ingresó en la carrera judicial. Piquerros se convirtió en juez de paz. Y años después, en Valparaíso, ya maduro, descubrió que tenía vocación de defensor y se licenció en leyes: ejerció las dos profesiones. Sabella terminó leyes pero jamás se licenció, aunque escribió memorias para otros.

Eran tan amigos que Piquerros, muchacho estoncero timido, no osillaba con Andrés para

# **Acuarela [artículo] Personne.**

Libros y documentos

## **AUTORÍA**

Personne

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1991

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Acuarela [artículo] Personne.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa